

FSR Mathematik – Sitzungsprotokoll vom 18.02.2009

13:00-14:00 Uhr, Geomatikum T30

0 Formalia

Anwesend: Alex(später), Dominik, Kai, Martin, Niko, Philipp, Sebastian
Gäste: Kathrin, Sofia, Steffen, Svenja
Protokoll: Dominik

Das letzte Protokoll wurde mit 6:0:0 (Ja: Nein: Enthaltung) Stimmen angenommen.

1 Newsletter

Der Newsletter soll spätestens Samstag verschickt werden. Fehlende Artikel, also zu studentischen Hilfskräften (Alex) und T-Shirts (Sebastian), sind bis Freitag fertigzustellen. Martins Artikel zu MathMods wird auf den nächsten Newsletter verschoben. Dazu trifft er sich nächste Woche noch mit Herrn Gasser. Der nächste Newsletter soll in einem Monat verschickt werden. Themen sind bisher: MathMods, VV.

2 Iske Treffen

Martin schreibt Herrn Iske am 27.2. eine Email bzgl. des Treffens und fordert eine Auflistung der Ausgaben an. Themen für das Treffen sind voraussichtlich: Klausurenboni, Studiengebühren, Evaluation, Ausschüsse, OE/Vorkurs. Bisherige Vorschläge für die Verwendung von Studiengebühren sind: neue Tafeln, Arbeitsplätze unter der Badewanne.

3 VV

Die VV soll nach Möglichkeit am Mittwoch, den 15.4.2009 gegen 13 Uhr stattfinden. Martin kümmert sich um die Raumbuchung.

4 Verschiedenes

- Mailinglisten: Kai kontrolliert ob wir in allen Listen verzeichnet sind und trägt uns ggf. ein. Die Einrichtung einer eigenen Mailingliste für den FSR wurde diskutiert. Besonders die anwesenden künftigen OE-Tutoren werden darauf aufmerksam gemacht, Werbung für die Mailinglisten zu machen.
- OE: Da Theo Müller im Oktober aufhört wird den OE-Tutoren die Empfehlung ausgesprochen, viel Eigeninitiative bei der Organisation der OE zu entwickeln. Es

wird vorgeschlagen, möglichst frühzeitig an Dozenten bzgl. der Organisation heranzutreten.

Hamburg, den 20. Februar 2009

Dominik